



PRESSEMITTEILUNG

Israel: Ironman zum ersten Mal im Heiligen Land

- **Motto “Anything is Possible” – bald ist alles wieder möglich**
- **Schwimmen im See Genezareth, Radfahren und Rennen in biblischer Landschaft**

Berlin, 28. Oktober 2021. Am 12. November startet das Ironman-70.3-Rennen erstmals in Israel. Das sportliche Großereignis findet in und um die Stadt Tiberias am Westufer des Sees Genezareth statt. Geschwommen wird im biblischen See, den eine 90 Kilometer lange Radstrecke säumt. An der Nord- und Ostseite des Sees zieht sich eine flache und schnelle Rad- und Laufstrecke mit freiem Blick aufs Wasser entlang. Die Anmeldung für das Triathlon ist online über die offizielle Internetseite des Ironman möglich. www.ironman.com/im703-tiberias

Ironman 70.3 weltweit

Als Ironman 70.3 bezeichnet man den von der World Triathlon Corporation seit 2001 veranstalteten Triathlon. Er leitet sich von dem klassischen Ironman-Wettkampf ab und beträgt die Hälfte seiner Länge: Er besteht aus 1,9 Kilometern Schwimmen, 90 Kilometern Radfahren und 21,1 Kilometern Laufen. Das erste Rennen fand 2001 in Llanberis in Wales statt. Seitdem haben Athleten jedes Jahr die Möglichkeit, in atemberaubenden Kulissen rund um die Welt am Ironman 70.3 teilzunehmen. Zudem können sich die Teilnehmer im Rahmen der Ironman-Rennen für die Ironman 70.3 Weltmeisterschaft qualifizieren. Der Triathlon in Tiberias bietet insgesamt 40 Plätze für die Ironman 70.3 WM 2022 in Taupo, Neuseeland.

Tiberias – Hauptstadt des grünen Nordens

Mit 40.000 Einwohnern ist Tiberias die größte Stadt am See Genezareth. Neben Jerusalem und Safed gilt Tiberias als eine der großen heiligen Stätten des Judentums. Hier befinden sich Gräber der jüdischen Stammesmütter und die Gräber der bekannten Rabbis Maimonides, Jochanan ben Sakkai und Ben Akiva. Zudem laden christliche und jüdische Stätten wie die Petrus-Kirche aus dem Jahr 1870, das griechisch-orthodoxe Kloster und die Hammat-Tiberias-Synagoge zu einem Besuch der Heiligen Stadt im Norden Israels ein. Ebenso bedeutend sind die vielzähligen schwefel- und radonhaltigen Thermen der Stadt und der daraus gewonnene Heilschlamm. Auch im Winter ermöglicht das milde Klima einen erlebnisreichen und gleichzeitig erholsamen Urlaub bei lauwarmen Temperaturen stets über 15 Grad.

Der See Genezareth

Der biblische See südlich von Tiberias gelegen ist mit 212 Metern unter dem Meeresspiegel der tiefst gelegene Süßwassersee der Welt und dient als wichtigstes Süßwasserreservoir in der Region. Er hat im Christentum einen besonderen Stellenwert, da er als eines der meist erwähnten Orte in



der Bibel gilt und wichtige heilige Stätten entlang seiner Ufer zu finden sind. Doch auch für nicht christliche Touristen stellt der *Kinneret*, wie er auf Hebräisch heißt, ein besonderes Naturerlebnis dar. Er liegt inmitten der üppigen Hügellandschaft Galiläas und bietet einen Blick auf die Berge der Golanhöhen. Die zahlreichen Wanderwege wie der *Jesus Trail* oder der *Israel National Trail* und auch die Nationalparks locken jedes Jahr Aktivurlauber in die Region rund um den See. Das spiegelklare und meist ruhige Wasser des Sees garantiert perfekte Bedingungen für alle Formen des Wassersports.

Galiläa vereint perfekte Bedingungen für Aktivurlauber und Sportler mit einzigartigen Ausflügen in die jahrtausendalte Geschichte.

Über das Staatliche Israelische Verkehrsbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Verkehrsbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. goisrael.com

Weitere Presseinformationen

Allgemeines Bildmaterial zu Israel steht unter www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/ zur Verfügung (bitte stets Copyright wie auf der Website beim jeweiligen Bild hinterlegt nennen).

Pressebüro:

BZ.COMM GmbH

Antje Janes-Linnerth, Anna Jablonowski

Hanauer Landstr. 136

60314 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-26

Mail: israel@bz-comm.de

Web: www.bz-comm.de

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter www.bz-comm.de/de/kunden/israel/